
といろファームプロジェクト 始動

初年度には間に合わなかった

といろファームプロジェクトを

今年度は満を持して始めていきます！

とはいっても、敷地のどこかに仕上
がった畑があるわけもなく・・・

見ての通り、ガレージ横の原野を開墾
していくことからのスタートとなりまし
た。

今後、定期的に進捗状況を発信してい
ければと思います。２０２４年は、このサイズを目標にして

開墾していきます！
To be continued
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